

werden muß"³⁸ findet seinen Niederschlag in den Bestrebungen unseres Staates, alles dafür zu tun, daß von deutschem Boden nie wieder Krieg ausgeht,

- dem Thälmannschen Bewußtsein "daß der Frieden seine stärksten Fundamente im Sozialismus hat" ... "entspricht es, wenn Millionen Bürger der DDR aus ihrer eigenen Lebenserfahrung heraus nach der Erkenntnis - Je stärker der Sozialismus, desto sicherer der Frieden! - handeln."³⁹

7. Die Fortsetzung der revolutionären Traditionen der Arbeiterklasse und der tschekistischen Traditionen in der Abteilung XIV

In diesem Teil der Gestaltung des Kabinetts soll unseren Genossen durch Bilddokumentationen vor allem über Strafprozesse gegen Feinde unseres Staates vor Augen geführt werden, welche Täterkategorien in unseren Untersuchungsanstalten abgesichert werden müssen, wie sich in Abhängigkeit von der jeweils konkreten Klassenkampfssituation und der vom Feind in Anwendung gebrachten spezifischen Mittel und Methoden sowie seiner aktuellen Angriffsrichtung die Täterstruktur ändert, welche politischen und diplomatischen Konsequenzen sich aus möglichen Vorkommnisse in unseren Einrichtungen ergeben können und welche spezifischen Anforderungen daraus an das tschekistisch kluge und umsichtige Verhalten und Handeln der Sicherheitskräfte erwachsen.

Dadurch ist es uns gelungen, besonders bei den neuestellten Genossen die Einsicht zu vertiefen, daß es in

³⁸⁾ Ernst Diehl, Im Geiste Ernst Thälmanns - alles für das Wohl des Volkes, Einheit Heft 4/5-86, 41. Jahrgang, S. 340

³⁹⁾ a.a.O.